







L'intersyndicale travaille à une mobilisation d'ampleur.

L'intersyndicale CFDT - CFTC - FO – CFE CGC s'est mobilisée pour informer les salariés des sites Siège, Technocentre, PAM, Blénod, Foug, Bayard et Toul. L'intersyndicale remercie les salariés et les élus engagés (députés, maires,...) pour leur soutien, les échanges et leur signature pour la pétition en ligne.

Ces rencontres ont permis d'échanger sur l'intention de cession de Saint-Gobain et le projet de l'intersyndicale : reprendre le contrôle de notre destin. L'intersyndicale demande au Groupe Saint-Gobain 680 millions d'Euros pour recapitaliser PAM. Ce montant sera ajusté avec les besoins financiers des autres sociétés de la Canalisation. L'intersyndicale demande aussi 200 millions d'investissements industriels pour tous les métiers : métal énergie, voirie, robinetterie, raccords, tuyaux. L'intersyndicale constate que les investissements productifs annoncés par la Direction sont ciblés sur les tuyaux petit diamètre de Pont à Mousson.

A ce stade du projet, l'intersyndicale a demandé de la transparence à la Direction et analysera avec son expert, nommé par le CCE, les causes de la situation dégradée de PAM ainsi que les opportunités pour l'avenir de PAM.

Agenda de l'intersyndicale

- 3 juin : rencontre entre les élus Grand Est et la Direction Saint-Gobain
- 6 juin : assemblée générale des actionnaires de Saint-Gobain
- 14 juin : comité de Groupe France Saint-Gobain

Après ces journées d'échanges constructives pour une forte mobilisation, l'intersyndicale CFE CGC – FO – CFTC - CFDT remercie tous ses soutiens!

Mail Intersyndicale de PAM : intersyndicalepam@gmail.com

Pont à Mousson, le 23 mai 2019

Lionel LAGRUE: 06 42 44 32 16

Didier RIVELOIS: 06 85 47 79 38

Les correspondants :

Marc ANTOINE : 06 78 33 61 74 François Luc GONCALVES : 06 74 12 38 25